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Data: Nove dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e um. Local: Por videoconferência. 1 
Com as presenças dos Conselheiras(os): Enf Jimi Hendrex Medeiros de Sousa - Presidente; Enf 2 
Holmes Rocha dos Santos Filho - Vice-Presidente; Enfª Giszele de Jesus dos Anjos Paixão - 3 
Primeira Secretária; Enf Plinio de Oliveira Borges - Segundo Secretário; Enfª Rosane Santiago 4 
Alves da Silva - Primeira Tesoureira; Enfª Kátia Nascimento Gama - Segunda Tesoureira; 5 
demais Conselheiros(as) Efetivos(as): Enfª Daniela Pinheiro dos Santos; Enfª Gabriela Souza 6 
de Oliveira; Enfª Joice dos Santos Reis; Enf José Vicktor Oliveira Silva; Enfª Natale Oliveira de 7 
Souza; Enfª Patrícia Sena Machado Oliveira Silva( por deliberação do presidente não foi 8 
efetivada participação devido problemas com a internet); TE Gilma do Carmo Campos Alves; 9 
TE José Welton de Jesus; TE Josimari Xavier dos Santos; TE Maria Ângela da Conceição; AE 10 
Ossimar Santos. Conselheiros(as) Suplentes convocados(as): Albert Ramon (falta justificada) 11 
e Suzete Machado (falta justificada). Suplentes não convocados: Cristiano Cardoso. Também 12 
participaram da reunião: Rosimeire Cardoso. I. EXPEDIENTE: 1.1 Abertura dos trabalhos e 13 
verificação do quórum. Após a verificação do quórum, deu-se início a 630º Reunião Ordinária 14 
de Plenário do Coren-BA, às oito horas e cinquenta e oito minutos, com as presenças dos (as) 15 
Conselheiros (as) acima mencionados (as). 1.3 Leitura de Correspondências: Não Houve. 1.3 16 
Aprovação de Ata: Não Houve. 1.4 Informes: Às nove horas e um minuto, o presidente Jimi 17 
Medeiros informa que no dia sete de abril de dois mil e vinte um, quarta-feira, participou de 18 
um encontro virtual junto com algumas forças sindicais, e apesar de outros Conselhos terem 19 
sido convocados, o Conselho de Enfermagem da Bahia foi o único a estar presente. O 20 
presidente informa que esse evento foi mobilizado pelo SINDPREV, com a pauta especifica 21 
sobre as trinta horas semanais. Destaca que foi uma conversa produtiva, tendo 22 
desdobramentos para alguns atos que serão realizados no estado, em especial na Semana de 23 
Enfermagem, no dia doze a vinte de maio, mas que ainda não fechou uma programação. 24 
Informa que foi incluído na pauta, a discussão do piso salarial, onde o presidente fez um 25 
mapeamento dos projetos de lei que estão tramitando hoje no Congresso Nacional, tanto nas 26 
Câmaras dos Deputados, quanto no Senado, destacando doze projetos de leis, vinculados a 27 
questão do piso salarial, e um dos projetos de lei, se encontra um proposto pelo deputado 28 
federal Jorge Sola, que segundo o presidente Jimi Medeiros, é o único que consegue vincular 29 
a questão do piso salarial com a carga horaria de trinta horas. Destaca que esse é principal 30 
projeto de lei que tramita hoje na Câmara dos Deputados, no Senado Federal está mais em 31 
evidência a proposta de lei do Senador Fabiano Contarato, mas que o mesmo não trata da 32 
carga horaria semanal de trinta horas, mas apenas do piso salarial. O presidente informa que 33 
foi uma discussão bastante propositiva, em que reitera que algumas forças sindicais 34 
participaram, destaca que o Conselho foi bastante atuante, levantando essas bandeiras da 35 
valorização da enfermagem. O presidente Jimi Medeiros, informa que está sendo feitas, 36 
algumas tentativas de aproximação com o Fórum Nacional de Enfermagem, que é coordenado 37 
pelo Cofen, que reúnem, além de todas as autarquias que compõem os sistemas Coren/Cofen, 38 
também outras entidades da área da enfermagem, destaca que ainda não tem a ciência se 39 
haverá algum ato nacional para a Semana de Enfermagem, referindo-se a levantar as 40 
bandeiras de valorização, ressalta que ficará atentos em articulações e movimentos 41 
constantes com o Fórum Nacional. O presidente Jimi Medeiros informa que está sendo 42 
mantido o compromisso de promessa de campanha da reabertura de subseções e retomada 43 
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dos serviços presenciais, destaca que já foi feito nas subseções de Itabuna, Teixeira de Freitas 44 
e Barreiras, que já estão em funcionamento, ressalta que subseção de Itabuna, teve o seu 45 
atendimento interrompido nessa semana, porque um dos servidores precisou ser afastado 46 
por questões da Covid-19, e o outro, que estava com suspeitas, está aguardando os exames 47 
para saber se retorna ou não ao trabalho. O presidente informa que já se tem um 48 
planejamento para o avanço das retomadas dos serviços presenciais em Juazeiro, destaca que 49 
ainda terão uma discussão mais ampliada com a equipe, mas segundo o presidente, 50 
provavelmente no mês de abril, consigam avançar para estarem presentes na subseção de 51 
Juazeiro, mobilizando membros da diretoria e da coordenação do Vetor Norte cuja 52 
responsável é a Drª Natalia, para que procedam o mais breve possível a retomada dos serviços 53 
presenciais na subseção de Juazeiro. O presidente Jimi Medeiros, informa que está em estudo, 54 
com uma viabilidade técnica, a reabertura das subseções, em especial, as subseções que 55 
foram fechadas pela gestão anterior, destaca que o estudo está sendo feito viabilizando a 56 
possibilidade dos serviços serem feitos e retomados a partir dos Serviços de Apoio ao Cidadão 57 
(SAC). O presidente Jimi Medeiros informa que neste mesmo dia, às quatorze horas, 58 
participará de uma reunião com o Comitê de Gestão de Crise para a Covid-19, informa que o 59 
trabalho está sendo feito na Sede e Subseções, com a jornada de trabalho reduzida de oito 60 
horas para seis horas. O presidente destaca que existe um processo de relaxamento do 61 
‘’lockdown’’ e que nesta reunião com o Comitê de Crise tomar algumas decisões para analisar 62 
a possibilidade de retomada na semana que vem, com a carga horaria de oito horas, ou se 63 
manterá o rodizio entre os servidores. O conselheiro Holmes Rocha, solicita que os 64 
conselheiros que foram designados para emitir os pareceres dos processos, que encaminhem 65 
os seus pareceres para a secretária geral Joana, com cópia para os secretários Giszele e Plinio, 66 
sendo necessário anexar ao PAD. Destaca também a necessidade da entrega das decisões de 67 
processo, informa que a servidora do processo ético Cléa, tem conhecimento da elaboração e 68 
se colocou à disposição para auxiliar os conselheiros, em caso de dúvidas. Destaca a relevância 69 
do envio dentro do prazo para celeridade das atividades e cumprimento dos fluxos de trabalho 70 
no PE e reitera a urgência na entrega. A conselheira Giszele Paixão registra diante dos 71 
conselheiros, que houve uma reunião com alguns membros da diretoria, servidores, e 72 
colaboradores relacionado ao atendimento DEIRC. Destaca que o atendimento tem 73 
melhorado bastante, sendo notório a qualidade dos serviços prestados aos profissionais, mas 74 
que existe uma procura muito grande da categoria, diante do cenário e a oportunidade de 75 
emprego. Deste modo, como estamos atendendo por agendamento e demanda espontânea 76 
muitos profissionais têm se dirigido ao Conselho, demandando certidões, renovação da CIP, 77 
reinscrição e pagamentos, tendo assim um volume elevado de pessoas que procuram o 78 
Regional nesse momento. Informa que ficou definido, que será feita uma força tarefa com a 79 
presença de três estagiários, que darão suporte nesse momento e a presença também dos 80 
dois assessores técnicos, que estarão auxiliando nesse trabalho de atendimento por e-mail. 81 
Informa que será feito um mutirão com essa equipe no auditório do Conselho para atender 82 
cerca de seis mil e-mails que estão ainda sem respostas. Ressalta que a demanda inicial era 83 
de nove mil, mas que com o andamento do trabalho conseguiram essa redução e que está 84 
acompanhando o trabalho diariamente. E reitera que para a melhoria, é necessário que seja 85 
cumprido o que foi decidido na reunião de diretoria, e que todas as pessoas que foram citadas, 86 
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possam comparecer e auxiliar. Sugere a participação dos conselheiros, para dar agilidade no 87 
processo, mas destaca que é um assunto para ser analisado também em reunião de diretoria, 88 
junto com o APG, para verificação de orçamento para disponibilização no centro de custo para 89 
essa demanda. O presidente Jimi Medeiros, destaca a importância da força tarefa, destaca 90 
que em menos de uma semana, com o trabalho de três estagiários, conseguiram responder 91 
um pouco mais de três mil e-mails. O presidente destaca que a meta é responder todos os e-92 
mails que estão represados no Conselho, sendo que a maioria dos e-mails foram da gestão 93 
passada. O conselheiro José Vicktor, destaca a importância de Helder, sendo um profissional 94 
resolutivo, onde atende todas as demandas passadas, mesmo em seu horário pessoal, tenta 95 
resolver questões profissionais. A conselheira Giszele Paixão confirma o profissionalismo do 96 
mesmo e fala da dedicação e empenho do gerente do DEIRC. A conselheira Josimari Xavier 97 
destaca a importância da fala da conselheira Giszele Paixão e sugere que seja levado para o 98 
interior, para os outros municípios, para os outros Corens, destaca que percebe muitas 99 
reclamações de pessoas de municípios como Juazeiro, Itabuna que enviaram seus 100 
documentos, mas não estão conseguindo realizar sua primeira inscrição, que seja explanado 101 
para as subseções, a importância de ter um conselheiro, ou assessor técnico para estar dando 102 
um suporte aos servidores. A conselheira Giszele Paixão, informa que ficou definido em 103 
reunião de diretoria a participação dos assessores técnicos relacionado a essa força tarefa, 104 
não foi efetivada, mas que ainda será alinhado em diretoria. O conselheiro Holmes Rocha, 105 
destaca que referente a fala da conselheira Giszele Paixão, em que sugere intensificar os 106 
trabalhos referente aos e-mails, em que destaca que reunião foi decidido que dois assessores 107 
ficariam exclusivos para esse serviço, destaca a necessidade do acompanhamento, e também 108 
solicitar do DEIRC um relatório de produtividade diária, para avaliação e análise do 109 
quantitativo por atendente e comparativo dos mesmos. Destaca que foram designados dois 110 
assessores para dar esse suporte e sugere certificar a produtividade dos mesmos. Destaca a 111 
importância da dedicação exclusiva para essa atividade e que depois que findar essa demanda 112 
de atendimento por e-mail, os colaboradores retornam para os seus serviços habituais. A 113 
conselheira Giszele Paixão informa que o assessor Lucas Coleta, também fornece suporte a 114 
subseção de Feira de Santana, três dias da semana o mesmo se encontra na subseção, dando 115 
suporte ao atendimento, o que possibilita estar apenas dois dias no Conselho. Destaca que a 116 
assessora Vanessa Taina, tem uma disponibilidade diária para estar no Conselho. A 117 
conselheira Natale parabeniza o Conselho pela agilidade nas respostas aos e-mails, mas 118 
segundo ela, não é possível dividir a quantidade apenas, porque cada e-mail demanda um 119 
tempo necessário de resposta. A conselheira Giszele Paixão, registra a presença do 120 
conselheiro Plinio. O presidente Jimi Medeiros, faz a leitura das pautas. E destaca que uma 121 
vez por mês estejam fazendo uma homologação desses dados em reunião de plenário. 122 
Destaca que houve declínio de pauta, onde o conselheiro José Vicktor não poderá apresentar 123 
o seu parecer do PAD. 2.1 HOMOLOGAÇÃO DAS INSCRIÇÕES, CANCELAMENTOS E 124 
SUSPENSÕES DOS MESES: DEZEMBRO 2020, JANEIRO E FEVEREIRO DE 2021: As nove horas e 125 
dezenove minutos o presidente Jimi Medeiros inicia homologação. Destaca que conforme a 126 
obrigatoriedade prevista no artigo 73 da resolução do Cofen 560/2017 em que os atos 127 
decisórios dos conselhos Regionais de Enfermagem, deferindo a concessão de inscrições bem 128 
como os cancelamentos e suspenções de inscrições deverão ser homologadas em plenário. O 129 
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presidente destaca que em dezembro de dois mil e vinte, foram inscritos no Conselho 130 
Regional, cerca de oito centos e quinze profissionais, sessenta e seis cancelados, cento e 131 
dezenove suspensos. Destaca que no mês de janeiro de dois mil e vinte e um, já na nova 132 
gestão, foram novecentos e setenta e seis inscritos, sessenta e oito cancelados, e duzentos e 133 
oitenta e um profissionais suspensos. Na homologação de fevereiro de dois mil e vinte um, o 134 
presidente destaca que obtiveram mil cento e sessenta e cinco novos inscritos, cento e três 135 
cancelados e trezentos setenta e quatro suspensos. Quanto a homologação para março de 136 
dois mil e vinte e um, obtiveram um crescimento de mil duzentos e quarenta e cinco novos 137 
inscritos, cinquenta e três inscrições canceladas e trezentos e sessenta e seis inscrições 138 
suspensas. O presidente informa que esses dados foram tirados do sistema INCORP, e está 139 
sobre gestão também do departamento de inscrição, registro e cadastro. O presidente 140 
destaca que o memorando é de 0021/2021, que foi encaminhado à presidência pela assessora 141 
de gestão do exercício profissional. O conselheiro José Vicktor solicitou declínio de pauta do 142 
PAD 20/2019 denuncia protocolada nº 21/2019 e do PAD 303/2019 auto de infração nº 143 
166/2019. II ORDEM DO DIA: 2.1 JULGAMENTO DE ADMISSIBILIDADE – Sustentação do 144 
processo administrativo n° 019/2019 sob denúncia protocolada n° 022/2019 – DOCUMENTO 145 
CLASSIFICADO. 2.1.1 VERIFICAÇÃO DE VOTO DO JULGAMENTO DE ADMISSIBILIDADE – 146 
Processo administrativo n° 019/2019 sob denúncia protocolada n° 022/2019 – Plenário 147 
decide, por unanimidade pela abertura de processo ético-disciplinar, nos termos do voto da 148 
conselheira relatora. 2.2 JULGAMENTO DE ADMISSIBILIDADE – Sustentação do processo 149 
administrativo n° 357/2019 auto de infração n° 168/2019 – DOCUMENTO CLASSIFICADO, 150 
2.2.1 VERIFICAÇÃO DE VOTO DO JULGAMENTO DE ADMISSIBILIDADE – Processo 151 
administrativo n° 357/2019 auto de infração n° 168/2019 – Plenário decide, por todos que 152 
estavam presentes, pelo arquivamento do processo, nos termos do voto do conselheiro 153 
relator. A conselheira Joice Reis não participou desse julgamento, devido problemas com a 154 
internet. III O QUE OCORRER: 3.1 Reunião da Câmara Técnica de Cuidado Domiciliar - As nove 155 
horas e cinquenta e nove minutos, a conselheira Maria Ângela relata a sua indignação pelo 156 
ocorrido no dia sete de abril, na última quarta-feira que antecede essa ROP, a conselheira 157 
destaca que houve uma reunião da câmara técnica de home care, onde a mesma também é 158 
integrante como membro e conselheira efetiva do plenário, mas que não foi comunicada, e 159 
destaca que a única iniciativa pelo coordenado desta câmara, foi a criação de um grupo no 160 
‘’whatsapp’’, ainda assim, não foi citado nesse grupo data e nem horário dessa reunião e 161 
também não houve nenhuma outra manifestação sobre esse encontro. A conselheira solicita 162 
que conste em ATA essa situação e pede que a direção tome as devidas providências. A 163 
conselheira diz que se sentiu desrespeitada enquanto conselheira com a postura dos dois 164 
membros.  E só soube da reunião em uma foto publicada no ‘’instagram’’ que tinha como 165 
mensagem: reúne de CT de Home Care, vem novidade por aí. A conselheira Giszele Paixão 166 
lamenta o ocorrido, e informa que em reunião de diretoria, estrará apurando o ocorrido e fala 167 
da necessidade de alinhamento por parte das CTs e que os conselheiros e membros das CTs 168 
precisam ter voz e ciência dos acontecimentos. O presidente Jimi Medeiros ressalta que a 169 
diretoria, está participando dessa macro gestão do plenário, não consegue acompanhar esse 170 
par e passos dos trabalhos da câmara técnica, destaca que Davi Reis, como coordenador geral, 171 
que inclusive esteve presente na reunião de diretoria, tendo total responsabilidade, e faz 172 
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parte das suas atribuições, votado em plenário, fazer este acompanhamento. O presidente 173 
sugere, se não foi feito, que registre ao coordenador geral das câmaras técnicas, para que o 174 
mesmo possa compreender a situação relatada, e então a diretoria, alinhada com o 175 
coordenador Davi Reis esclarecerá da realização de evento, o qual a conselheira expõe 176 
indignação. O presidente destaca que o coordenado Davi Reis, tem a ciência de que as 177 
câmaras técnicas dependem da produção, produtividade, participação e efetivação de todos 178 
os membros, seja conselheiros ou colaboradores. A conselheira Maria Ângela ressalta que o 179 
coordenador, Davi Reis está presente na foto a qual mencionou anteriormente. A conselheira 180 
Giszele salienta que a conselheira Patrícia entrou na reunião no que ocorrer e que ela registrou 181 
no chat que estava com problema na internet. Dessa forma, a conselheira pergunta se o 182 
presidente irá deliberar a efetiva participação da conselheira, tendo em vista a decisão que 183 
determina o pagamento do jeton. O presidente responde que como já discorremos todas as 184 
ordens do dia, não podermos efetivar a participação da conselheira Patrícia para fins de 185 
registro de Ata, reforçando para não haver registro em ATA. A conselheira Gabriela Oliveira, 186 
notabiliza uma dúvida, onde um e-mail recebido pelo Cofen no dia três de março, tratando 187 
sobre as normas da pandemia, em que tinha entre as deliberações que as reuniões de ROD 188 
estavam autorizadas no formato ‘’online’’ e que estavam suspensas as atividades das câmaras 189 
técnicas a partir daquela data, porém os trabalhos permaneceram de forma virtual, e no curso 190 
realizado dois dias antes a esta ROP, na reunião do Cofen, trataram novamente deste assunto. 191 
E reitera, se as câmaras técnicas estão autorizadas ou não a continuarem no formato online. 192 
A conselheira salienta que recebeu um comunicado do coordenador, Davi Reis, sobre isso. O 193 
presidente Jimi Medeiros, em esclarecimento, destaca que houve um entendimento por parte 194 
desta presidência, e alguns membros da diretoria, baseada em uma decisão do Cofen em que 195 
autorizava o pagamento do auxilio representação para as reuniões ordinárias de plenário e de 196 
diretoria, mesmo realizadas de forma virtual, assim como as reuniões do núcleo do processo 197 
ético, as audiências e oitivas, poderiam gerar auxilio representação, só que observando essa 198 
decisão, não contemplam câmaras técnicas, grupos de trabalho, e comissões especiais, e a 199 
partir desse entendimento, foi feito um encaminhamento para o coordenador geral Davi Reis, 200 
para que fosse comunicado aos conselheiros, de que não haveria o pagamento do auxilio 201 
representação dessas reuniões de forma virtual, tendo em vista que as decisões do Cofen não 202 
abrangiam essas atividades. Sendo uma questão de prudência e zelo dessa gestão, mas que 203 
apesar do desejo de todos os membros da diretoria, que pudessem pagar por esses formatos 204 
virtuais das câmaras técnicas, o auxilio representação, mas que não uma base legal que 205 
sustente para esse feito. O presidente esclarece que na última decisão na reunião de diretoria, 206 
por haver um relaxamento no ‘’lockdown’’ a diretoria opinou por fazer um encaminhamento 207 
de que elas seriam realizadas de forma presencial, por ser poucos membros das câmaras 208 
técnicas, o que não configuraria uma aglomeração, e que nesses casos poderia ter o 209 
pagamento do auxilio representação, e que não estariam proibidas de estarem acontecendo 210 
de forma virtual, porém, reitera que de forma virtual, não pode se gerar o auxílio 211 
representação. O presidente destaca que existem outras atividades vinculadas as câmaras 212 
técnicas, na formulação dos pareceres, em que os conselheiros que estão morando longe da 213 
capital, não podendo estar presente, mas que existem outras responsabilidades que podem 214 
ser realizadas nas subseções, e destaca que o encaminhamento foi para essas atividades 215 
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fossem realizadas de forma presencial, e que não poderia estar pagando o auxílio 216 
representação de forma virtual. O presidente, solicita, que enquanto presidente, 217 
representando também a diretoria a consideração dos conselheiros (as) para que tenham 218 
também esse entendimento, desse encaminhamento, mesmo que não sendo uma vontade da 219 
presidência e diretoria, deve ser cumprido o que está nas bases legais, e que na decisão, não 220 
incorporava as câmaras técnicas do Cofen. O presidente destaca que fez uma consulta ao 221 
Cofen, para ter um resguardo de qualquer situação, e realmente houve esta orientação. 3.2 222 
Visita técnica do Cofen - A conselheira Rosane Santiago informa que na última semana, nos 223 
dias trinta e trinta e um de março, o Coren recebeu uma visita do conselheiro e tesoureiro do 224 
Cofen, Gilney Guerra, e a visita do gerente financeiro Michel Figueiró, e que nesses dois dias 225 
em que estiveram no Conselho, estavam com a proposta diante da solicitação da mesma, de 226 
reorganizar o fluxo do departamento financeiro, em que visitaram as quatro unidades do 227 
financeiro; pagamentos, contabilidade, recuperação de crédito e faturamento, e então o 228 
Coren recebeu uma proposta no final dos dois dias, após o Cofen conversar com todos os 229 
dezoito servidores e estagiários, a proposta feita foi para que seja montado um plano de ação. 230 
O Cofen também trouxe oportunidades de melhoria, identificadas nas conversas com os 231 
servidores, e uma dessas oportunidades de ouvidoria foi em relação à baixa dos cartões 232 
créditos, onde o Coren-BA é um dos poucos regionais que aceitam essa modalidade de 233 
pagamento, a maioria dos regionais apenas parcelam no boleto, por uma dificuldade no 234 
sistema INCORP, que é dar baixa no cartão de crédito. A conselheira destaca que cada cartão 235 
que se passa na maquineta, é retirado um papel azul, onde existe um código de transação, no 236 
setor faturamento, os servidores digitam cada número de desse papel azul, depois que 237 
passam para uma planilha, instalam e exportam para o sistema INCORP, o que torna um 238 
trabalho que demanda horas elevadas, sendo que poderia ser automatizado, destaca a 239 
conselheira. Informa que o tesoureiro Gilney identificou esse mesmo problema no Distrito 240 
Federal, mas destaca que foi localizado um outro sistema automatizado que poderá ser 241 
vinculado ao sistema INCORP, tendo uma despesa orçamentaria no valor de mil reais ao mês, 242 
para que todas a transações feitas na maquineta, possam passar para o sistema. A conselheira 243 
informa que voltarão para o Conselho, para fazer uma oficina com todo departamento 244 
financeiro, com duração de uma semana, destaca que nessa oficina, cada unidade 245 
departamento financeiro construirá um plano de ação junto com o Cofen. A conselheira 246 
explica que o objetivo dessa demanda, solicitada por ela, para que o tesoureiro solicitasse a 247 
presença do gerente financeiro do Cofen, por serem uma gestão nova, e que apesar da 248 
conselheira ter experiência em gestão pública, o Conselho está tratando com um orçamento 249 
de vinte e dois milhões, e destaca que quanto mais for profissionalizada a equipe do 250 
financeiro, desburocratizando os fluxos, otimizar os processos, se consegue eliminar os 251 
gargalos, repercutindo diretamente na arrecadação. Destaca que a presidente do Conselho 252 
Federal, a Drª Betânia, autorizou que o financeiro do Cofen estivesse no Conselho, para que 253 
houvesse esse momento de troca e muito aprendizado. O presidente Jimi Medeiros, destaca 254 
a importância do registro feito pela conselheira Rosane. O presidente notabiliza a visita como 255 
muito produtiva, sendo a favor de tudo aquilo que possa somar para melhora dos fluxos de 256 
trabalho, em especial essa área de extrema importância, como a do departamento Financeiro 257 
Contábil. Destaca que isso revela a relação da gestão, próxima ao Cofen, tempo um apoio 258 
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institucional. Sinaliza que haverá um incentivo para que em outras áreas do Coren o Cofen 259 
possa estar mais presente, para estarem auxiliando e qualificando a nova gestão. A 260 
conselheira Josimari Xavier parabeniza a gestão, em especial a conselheira Rosane, 261 
promovendo em poucos meses de gestão, um impacto significativo em melhoria. E reitera que 262 
sempre que houver algum problema ou dúvidas referentes as câmaras técnicas, que enviem 263 
ao coordenador geral Davi Reis, em cópia para a diretoria, para que haja ciência dos mesmos 264 
e discorram o assunto, e não estar apenas esperando o dia da ROP para se estar manifestando. 265 
O presidente encerra agradecendo e parabenizando a dedicação dos conselheiros (as). 266 
Destacando o retorno bastante positivo da sociedade, em especial da categoria de 267 
enfermagem, relacionados aos processos dos trabalhos, visibilidade, a dedicação de cada um 268 
dos que compõem nesse processo. O presidente explana que o novo Conselho tem apenas 269 
três meses de gestão, sendo tudo muito recente, estando em um processo constante de 270 
aprendizado. Destaca que: ‘’A vontade de cada um de nós, a cada dia, é de acertar, é de fazer 271 
com que o nosso projeto de gestão ande, que ele se concretize. A gestão pública tem o seu 272 
tempo e a gente tem que se adequar também a esse tempo da gestão púbica, das analises, 273 
dos estudos, para que se tenha viabilidade. Agradeço muito a colaboração de todos vocês, o 274 
empenho, acompanho individualmente o despenho de cada um, seja presencialmente ou pelas 275 
redes sociais, pelos posicionamentos nas reuniões de plenário. Também já temos retornos 276 
positivos de algumas câmaras técnicas, como a de gestão e empreendedorismo em especial, 277 
da atenção primária, saúde da mulher, na qual o conselheiro Ossimar vem conduzindo de 278 
forma muito grandiosa, com a conselheira Joice, das práticas especializadas, e tenho certeza 279 
que o tempo vai fazer com que a gente evolua cada vez mais nessa gestão’’ [...]. Às dez horas 280 
e vinte e quatro minutos, deu-se encerrada a reunião. E, para constar, eu Conselheira Enfª 281 
Giszele de Jesus dos Anjos Paixão, lavro a presente Ata que após lida, discutida e aprovada, 282 
será assinada por mim e pelos presentes. ////////////////////////////////////////////////////// 283 
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